

26.01.2012 - 11:00 Uhr

Migros: Hauptsponsorin des Schweizer Alpen-Club SAC



Zürich (ots) -

Migros unterstützt ab sofort den Schweizer Alpen-Club SAC als einer von drei Hauptsponsoren sowie als exklusive Sponsorin für den wichtigen Bereich Jugend. Mit diesem Engagement unterstreicht die Migros einmal mehr ihren starken Bezug zur Schweiz.

Der Migros ist die Schweizer Bergwelt wichtig, deshalb sponsert sie neu auch den Schweizer Alpen-Club SAC. Nebst den beiden anderen Sponsoren Salewa und Axpo unterstützt die Migros in Zukunft den SAC bei seinem Engagement für eine naturverträgliche Nutzung der Gebirgswelt und den Erhalt der alpinen Landschaften und hilft mit, das Angebot des SAC einer breiten Öffentlichkeit bekannt zu machen. Zusätzlich macht sich die Migros als exklusive Sponsorin auch für die junge Generation im Bereich Jugend des SAC stark: Mit Bergsport-Aktivitäten, einem vielfältigen Ausbildungsprogramm und vielen weiteren Angeboten will der SAC junge Leute für den Bergsport begeistern. Larisa Matkovic-Kilibarda, Leiterin Sponsoring Migros: "Wir waren seit längerem auf der Suche nach einem Sponsoring-Engagement, das unseren Kernwert Swissness weiter verstärkt und zur Migros passt. Mit dem sympathischen Schweizer Alpen-Club ist uns dies nun gelungen." Der SAC ist stark mit der Natur und der Schweiz verbunden - er feiert im 2013 sein 150-Jahr-Jubiläum - und passt daher hervorragend zur Migros und ihren Werten. Peter Mäder, Geschäftsführer SAC: "Wir freuen uns, mit der Migros eine starke Partnerin an unserer Seite zu haben, die uns vor allem im Bereich Jugend unterstützen wird." Weitere Informationen zu den breiten Sponsoring-Engagements der Migros finden Sie unter <http://www.migros.ch/de/ueber-die-migros/sponsoring.html>

Über den Schweizer Alpen-Club SAC Mit rund 135'000 Mitgliedern ist der Schweizer Alpen-Club SAC einer der grössten Sportverbände der Schweiz. Der SAC fördert den Bergsport - ob klassischen Alpinismus oder moderne Varianten wie Eisklettern oder Bouldern. Aushängeschild des SAC sind seine 153 Hütten in den Schweizer Alpen. Daneben ist der Club Partner der Alpinen Rettung und der Rega in der Bergrettung. Auch Umweltschutz ist ein wichtiges Thema: Der SAC setzt sich aktiv für den Schutz der Gebirgswelt und den naturverträglichen Zugang für Bergsportler ein.

Zürich, 26. Januar 2012

Kontakt:

Monika Weibel, Mediensprecherin MGB, Tel. 044 277 20 63,
monika.weibel@mgb.ch

Medieninhalte

